

Tourenlager Mettmen 2018

Das Tourenlager fand vom 08. – 14. April 2018 im Küssnachterhaus in Mettmen statt. Am Montag Morgen konnten wir 24 Kinder und Jugendliche auf dem Parkplatz im Kies begrüßen. Sogar aus Biel und Crissier sind Teilnehmer angereist. Ebenfalls eine grosse Schar Kinder aus Schwändi. An Schnee fehlte es in Mettmen nicht und so konnten wir schöne Skitouren auf den Hohberg und Sonnenberg unternehmen. Auch das Abseilen, Klettern, Slacklinen und Seilbähnen kamen nicht zu kurz. Wildhüter Sämi Gantner brachte uns die Tierwelt im Freiberg Kärf in einem interessanten Vortrag näher. Am Samstag durften wir die ganze Schar, müde und zufrieden ihren Eltern übergeben. Ich danke allen Leitern, Köchinnen und Helfern für ihren Einsatz. Bis im nächsten Jahr!